

## ПРИЗНАКИ РЕЗИДЕНТА ТЕХНОПАРКА: АНАЛИЗ РЕГИОНАЛЬНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

---

Мартасов Дмитрий Владимирович,  
юрист общества с ограниченной ответственностью  
«Центр нанотехнологий и наноматериалов Республики Мордовия»  
*dimaMrrus13@mail.ru*

Ромайкин Иван Александрович,  
преподаватель кафедры международного и европейского права  
Мордовского государственного университета имени Н.П. Огарева  
*mord5@mail.ru*

*В научной статье проанализированы нормативно-правовые акты субъектов Российской Федерации, дано доктринальное понятие «резидент технопарка», выявлены признаки резидента технопарка, определены разновидности и виды признаков резидентов технопарка. Раскрытие данных признаков позволяет более полно понять природу и сущность понятия «резидент технопарка».*

**Ключевые слова:** технопарк, резидент технопарка, признаки резидента технопарка, основные признаки, вспомогательные признаки, существенные признаки, несущественные признаки, организационный признак, территориальный признак, содержательный признак, пользовательский, признак формальной определенности, юридические лица, коммерческие организации, некоммерческие организации, региональное законодательство.

### ATTRIBUTES OF A TECHNOLOGY PARK RESIDENT: AN ANALYSIS OF REGIONAL LAWS

---

Martasov Dmitriy V.  
Lawyer at Nanotechnology and Nanomaterials Center of the Republic of Mordovia,  
Limited Liability Company

Romaykin Ivan A.  
Lecturer of the Department of International and European Law of the National Research  
Ogarev Mordovia State University

*The scientific article analyzes statutory acts of constituent entities of the Russian Federation, gives a doctrinal notion of a technology park resident, identifies attributes of the technology park resident, defines the categories and attribute types of technology park residents. Description of these attributes gives an opportunity to understand to a greater extent the nature and essence of the concept of the technology park resident.*

**Keywords:** technology park, technology park resident, attributes of a technology park resident, main attributes, auxiliary attributes, essential attributes, unessential attributes, organizational attribute, territorial attribute, substantial attribute, user, attribute of formal certainty, legal entities, profit-making organizations, non-profit-making organizations, regional legislation.